



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

07

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS

El madrugquete de Marcelo

Bajo Reserva



Foto: Germán Espinosa. EL UNIVERSAL

BAJO RESERVA | 07/06/2023 | ⌚ 03:00 | Actualizada ⌚ 03:00





Algunas de las corcholatas presidenciales aseguran que ayer **Marcelo Ebrard** dio una clase de lo que significa la antigua práctica del madrugete. Nos aseguran que había el acuerdo para que el próximo domingo, cuando el Consejo Nacional de Morena fije las reglas de la competencia por la candidatura presidencial de 2024, se establecerían los plazos en los que los aspirantes tendrían que separarse de sus cargos públicos. El compromiso, nos dicen, es que todas las corcholatas morenistas tendrían que presentar su renuncia, sin embargo, sería hasta este fin de semana cuando se acordaran los plazos para que todos pudieran cumplir con el compromiso de separarse del cargo, pues en algunos casos, como el de la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, su salida tiene que pasar por el Poder Legislativo de la capital. Así, nos dicen, don Marcelo se adelantó, y al anunciar su renuncia a la cancillería a partir del lunes próximo, ejercerá presión para que el resto de las corcholatas deje el cargo a la brevedad. Habrá que ver si la estrategia del madrugete le funciona a Ebrard y si las dimisiones vienen en cascada, o no.

Temporada de quinielas en el gabinete

Y junto con la posibilidad de que pronto las corcholatas puedan dejar sus cargos, se abre la temporada de quinielas para saber quiénes serán los nuevos secretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores, dos de las carteras más relevantes del gabinete del presidente López Obrador. También se deberá decidir quién ocupará la silla que deje la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y quién tendrá la coordinación de la bancada de Morena en el Senado. Muchos ya se vieron, pero quizá el Presidente tenga algunas sorpresas para el final de su mandato, y quienes hoy se sienten cerca de una secretaría de Estado, quizá no alcancen ni reintegro. Se aceptan apuestas.

Jalón de orejas presidencial

Nos detallan que a quien ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó públicamente que le daría un jalón de orejas y un sello de “No trabaja”, es a **Pamela López Ruiz**, Coordinadora Nacional del Programa “La Escuela es Nuestra”. Tras decir que “aquí vamos atrasados”, el mandatario leyó el reporte que le dieron en donde se detalla que, en el municipio de Metztlán, Hidalgo, de las 126 escuelas, solo 31 han recibido presupuesto para el mantenimiento. El Presidente anunció que intervendría personalmente en ese asunto. Con seguridad, Pamela López Ruiz sabe a la perfección que este tipo de retrasos en la entrega de apoyos no le gusta a AMLO, pues nos recuerdan que fue parte de la Ayudantía Presidencial, por lo que sabe lo que significa una llamada de atención del Presidente.

Pégame, pero no me dejes: Fernández Noroña

En los pasillos de la Comisión Permanente del Congreso, muchos legisladores de oposición lo conocen ya como el diputado **Gerardo Fernández** “Llorona”, porque semana tras semana el legislador petista se queja amargamente contra “el compañero” López Obrador por ser sectario al excluirlo de cenas, de encuestas, de invitaciones, de menciones, a diferencia de **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López**, **Marcelo Ebrard**, e incluso, **Ricardo Monreal**. Sin embargo, don Gerardo Fernández Noroña sigue siendo el más férreo defensor del inquilino de Palacio Nacional a quien califica “el mejor Presidente de México”. Como dirían algunos: pégame, pero no me dejes.